

今年の事務室って何してたの!?



事務長 湯江 宣彦

去年の豊高だよりで、事務室の主な仕事の一つに学校施設の保守・管理があって、学校評価の中に「教職員は、施設の点検を定期的に実施し、保守・管理がきちんとなされている。」の項目があるから「いいね！」と思ったら高評価お願いしますと書いてました。

今年は施設がよくなる大きな工事やってません…じゃ事務室サボってるから悪い評価に…ちょっと待って！

今年は来年度の施設改修工事に向けた準備してました（冷や汗）

具体的には改修工事を行うための設計です。設計とは料理に例えれば、レシピを考える作業で、レシピがないと料理が作れない＝設計してないと工事ができません。

生徒のみなさんが安心・安全に過ごせるような学校にするために、時にはコッソリ仕事しています。改修工事の際は学校生活に影響がないようにしたいと思いますが、ご協力よろしくお願いします。

韓国文化体験



11月12日（水）に、対馬STORY様のご協力のもと、韓国文化体験を実施しました。前半は1年生が韓国と日本の文化の違いについて学び、韓国語を使ってコースター作りを行いました。後半は全学年で韓国料理体験と伝統衣装体験を行いました。韓国料理体験ではトッポッキを作り、伝統衣装体験では投壺（トゥホ）という遊戯も行い、楽しみながら活動することができました。対馬STORYの皆様と対馬市国際交流協会の皆様、並びに対馬市役所の皆様ありがとうございました。

強歩大会



11月21日（金）強歩大会を実施しました。生徒は学校を出発して卯麦地区多目的集会所を経由し、貝口地区集会所を折り返して学校へ戻る、往復約16kmの道のりを歩きました。当日は、豊玉高校支援会議の方々も声援を送ってくださいり、学校ではPTCA活動として、保護者の方々が豚汁の炊き出しをしてくださいました。温かい声援が生徒達の背中を押してくれ、愛情のこもった豚汁が、長い道のりを歩き切った体と心を癒してくれました。ありがとうございました。

12月16日(火)～1月15日(木)の行事予定

12月23日(火)	球技大会	1月8日(木)	始業式
12月24日(水)	終業式	1月13日(月)～1月14日(火)	あいさつ運動